



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



**« Parfums de l'antiquité, la rose et l'encens en Méditerranée », exposition du 7 juin au 30 novembre 2008**

Une promenade odorante de la Grèce et des rives orientales de la Méditerranée jusqu'en Étrurie et en Gaule, en passant par Athènes, Alexandrie et Rome. L'exposition montre les pouvoirs et les mystères des senteurs antiques.

■ Bien plus qu'un plaisir futile et éphémère, cette approche novatrice des parfums antiques permet découvrir le sens profond de leurs arômes — l'espoir de l'éternelle jeunesse et le bonheur de vivre —, mais également leur rôle permanent dans la vie quotidienne. Sentir l'Antiquité est peut-être l'une des meilleures façons de l'approcher.

<http://www.musee-mariemont.be/parfums/>

16 juin 2008



actualité